
部活動を終えて 

 約２年３ヶ月の部活動はとても濃く，充実した毎日だったと思い

ます。先輩と掴んだ優勝，仲間と喜び合った日，後輩と汗を流した

日々，今振り返れば全て貴重な体験で懐かしく感じます。 

 中総体はなくなってしまいましたが，代替試合という形で最後の

試合を用意してくださった先生方には感謝しています。代替試合で

は全員が楽しく終わろうと決めました。１人１人が最後まであきら

めずにプレーしていた姿がとても印象に残っています。全員の頑張

りにより２戦２勝０敗と，悔いが残らない結果で終わることができ

ました。僕たちの頑張りは，これまで支えてくださった保護者の皆様

の応援があったからこそだと思います。本当にありがとうございま

した。 

 後輩には，支えてくださっている保護者の方々，地域のみなさんへ

の感謝の気持ちを忘れずに，一生懸命頑張っていってほしいと思い

ます。 

 約２年３ヶ月の部活動はとても楽しかったです。 

                 

   令和２年度 野球部部長 


